

MdB Astrid Grotelüschen zu Besuch bei der 9d

Beitrag vom 14.06.2017



MdB Astrid Grotelüschen mit der Klasse 9d und ihrem Lehrer Rüdiger Baumgarten.

Eine Klassenfahrt wirft ihre Schatten voraus: Zu Beginn des neuen Schuljahres wird die (heutige) Klasse 9d eine Woche in Berlin verbringen. Leider wird das nicht in einer Bundestags-Sitzungswoche stattfinden und der sonst sehr gerne durchgeführte Abgeordneten-Besuch kann in Berlin nicht stattfinden.

Ersatzweise kam daher nun Frau MdB Astrid Grotelüschen (CDU) zu uns an die Schule, um der 9d aus der parlamentarischen Arbeit zu berichten. Und der Besuch außerhalb Berlins hatte auch einen klaren Vorteil: Frau Grotelüschen nahm sich volle 90 Minuten Zeit, um zu berichten und Fragen zu beantworten. So ein langes Gespräch hätten wir in der Hektik des Berliner Politikbetriebs sonst nie bekommen.